Zwischen den Meeren - Neue Gartenroute in Lübeck

Im vergangenen Jahr wurden an der Schlei, in Ostholstein, in Kiel und in Pinneberg unter dem Motto "Zwischen den Meeren" die ersten vier Gartenrouten in Schleswig-Holstein eröffnet, nun schließt sich die Stadt Lübeck an. Zehn Gärten und Parks umfasst die Route, vom neuen Carlebachpark im entstehenden Hochschulstadtteil über

Friedhöfe und den historischen Stadtpark bis zu den Wallanlagen der Altstadt, einem Unesco-Weltkulturerbe. Die Landwirtschaftskammer leitet das Projekt, die Routen selbst entwickelten die Landschaftsarchitektinnen Urte Schlie und Anke Werner zusammen mit lokalen Partnern, im Fall Lübecks unter anderem mit dem Bereich Stadtgrün und Friedhöfe. Neben Führungen zu den einzelnen Projekten der Lübecker Route so gibt es beispielsweise einen Wallanlagenrundweg – finden zur Gartensaison zusätzlich die "Lübecker Gartenspaziergänge 2007" statt. An Sonntagen führen Landschaftsarchitekten zu ausgewählten Orten. www.gartenrouten-sh.de



Der Carlebachpark, gestaltet von Levin Monsigny Landschaftsarchitekten, ist eine der zehn Anlagen der Lübecker Gartenroute "Von Wasserbäumen zu grünen Paradiesen".